
Justificativa das Reuniões COMEB não serem realizadas.

Foram solicitadas as atas das reuniões do COMEB realizadas no ano de 2013 e 
foi dada a seguinte resposta:

Resposta da presidente:

“Nós não fazemos reuniões mensais regularmente como os demais conselhos. 
Só as fazemos quando necessário.

Já expliquei dezenas de vezes que nosso atendimento é diário, individual, e
o funcionamento do nosso conselho é totalmente diferente dos demais.”

OS  ARTIGOS  MENCIONADOS (29  e  30  do  Regimento  Interno  do  Conelho) 
CONTINUAM EM VIGOR, MAS AS DEMANDAS TEM QUE SER RESOLVIDAS NO 
DIA A DIA.

Claudia Marangoni 
Presidente do COMEB


